

jueves 9 de mayo de 2024

Servicios Municipales culmina obras de mejora de alumbrado en Guamasa, Valle de Guerra y Punta del Hidalgo

Se trata de acciones de mantenimiento adoptadas tras un análisis exhaustivo del estado del cableado de los puntos de luz y cuadros de mando en diversas vías, para evitar averías y costos adicionales de mejora, explica Fran Hernández



Fran Hernandez, concejal

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha completado varias obras destinadas a mejorar el servicio de alumbrado público en el entramado viario de Guamasa, Valle de Guerra y Punta del Hidalgo.

La intervención se ha centrado en el Camino La Cordillera, calle Túnel, carretera general y calle Suertes Largas en Guamasa, así como en la calle Biromba en Valle de Guerra y la calle La Santa en Punta del Hidalgo.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destacó que “se trata de acciones preventivas y de mantenimiento adoptadas tras un análisis exhaustivo del estado del cableado de los puntos de luz y cuadros de mando para evitar averías y costos adicionales de mejora”.

Los trabajos han incluido la sustitución de líneas dañadas, la remodelación del cableado y la renovación de cuadros eléctricos, “con el objetivo de asegurar una iluminación eficiente y segura a la población residente y transeúntes que circulan por las citadas vías”, señaló.

Tanto Valle de Guerra, como Guamasa y Punta del Hidalgo se ven afectadas por la Ley del Cielo de Canarias, que regula la contaminación lumínica y atmosférica. Cada acción realizada, indicó, cuenta con el respaldo técnico necesario para asegurar el cumplimiento de las regulaciones establecidas.



Hernández reiteró su compromiso en continuar con este tipo de actuaciones concretas para mejorar la calidad de vida en los distintos barrios y pueblos.